

[Lisandra Verdecia](#)



“La caja extra ayuda a resolver un problema momentáneo, para que las personas puedan tener su dinero en la mano, pero en la bancarización el objetivo número uno es que todo el efectivo quede depositado en el banco”, expresó Norma Llerena Pérez, miembro del Buró Provincial del Partido en Matanzas, durante la puntualización con el grupo de trabajo que da seguimiento al proceso de bancarización en la provincia.

Aunque los números demuestran que [durante el mes de agosto aumentaron los clientes que utilizan canales de pagos electrónicos y las operaciones realizadas a través de ellos, así como la entrega de tarjetas magnéticas](#), aún falta mucho por realizar y transformar a favor de la bancarización

En el encuentro trascendió que cambiar la mentalidad en cuanto a la dependencia del efectivo es una tarea compleja, la cual también depende de en qué medida los actores económicos asuman su responsabilidad ante el fenómeno.

Todas las unidades, tanto del sector estatal como del no estatal, tienen la obligación de crear las condiciones para la realización de sus ventas a través de plataformas digitales.

“Las operaciones siguen siendo de salida de dinero. Pero es necesario que las personas alivien con la posibilidad de pagar lo que adquieren con su tarjeta, y en eso no se ha avanzado mucho. Hay que ganar en

## Actualizaciones del proceso de bancarización en Matanzas

Last Updated: Wednesday, 27 September 2023 14:31

Hits: 191

---

cultura y exigir que se utilicen éstas formas de pago. Esa es la esencia de la bancarización”, agregó Llerena Pérez.